

2024年4月9日  
株式会社 電通グループ  
代表執行役 社長 グローバル CEO 五十嵐 博

## 2024年台湾東部沖地震による被害に対する支援について

このたびの「2024年台湾東部沖地震」により亡くなられた方々に謹んでお悔やみ申し上げますと共に、被災された皆さまに対して心よりお見舞い申し上げます。

株式会社電通グループ（本社：東京都港区、代表者：代表執行役 社長 グローバル CEO 五十嵐 博）は、被災された方々の支援や被災地の復旧に役立てていただくため、1,000万円を寄付いたします。加えて、dentsu Japanからも、社内募金とともに、その同額を会社が拠出するマッチング寄付を実施いたします。

被災地の一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げますとともに、電通グループ全体で被災地を支援してまいります。

以上

### 【リリースに関する問い合わせ先】

株式会社電通グループ グループコーポレートコミュニケーションオフィス 小嶋、沢田  
Email：[group-cc@dentsu-group.com](mailto:group-cc@dentsu-group.com)